
Отчет по проведенной депутатской работе за период 2024 года.
Депутата МО Бутырский в городе Москвы, Черкесовой Иты Владиславовны,
Председателя профильной антикорупционной комиссии, члена комиссий по

благоустройству, транспорту, проведения реконструкционных работ на объектах
дорожного хозяйства, по бюджетно-финансовому вопросу. 

Руководитель фракции КПРФ в МО Бутырский, 

Не скрою, год был не простой и насыщенный. Не все обращения от жителей района 
получилось исполнить/решить в прошедшем 2024 году, есть обращения которые 
останутся в работе 2025 году.

Приняла участие в 15 из состоявшихся 16 заседаниях Совета депутатов.
Активно участвовала во всех работах постоянных профильных комиссий Совета 
депутатов.
Провела два закрытых, рабочих заседания профильной антикорупционной комиссии 
МО, реагируя на представления от Останкинской межрайонной прокуратуры.

Проводила официальная встречи с жителями района на приеме депутата в рамках 
«Депутатская приемная», на территории помещения аппарата Совета депутатов, по 
адресу: Гончарова, 13., на которых приняла 8 обращений, на основании которых 
организовала 5 комиссионных обследований МКД с представителями ГБУ 
Жилищник, Мосжилниипроект, управы и инженеров ФКР. 
Результат по обращениям: 
 Гончарова 13Б- Замена оконных блоков в помещении общего пользования(подъезды).
Замена произведена
- Яблочкова 23-Комиссионное обследование подвального помещения. Причины 
подтопления устранены. 
- Милашенкова 8.- Содержание помещения общего пользования(под.№2). 
Произведены восстановительные работы по ЦО. 
- Гончарова 17Б-Замена дверных блоков входной группы. Замена произведена.
По адресам: 
- Яблочкова 15- Было организованно два комиссионного обследования по вопросу 
некачественно произведенного капитального ремонта фасада и мест общего 
пользования в присутствии представителей ФКР, ГБУ Жилищник, Мосжилниипроект 
и Управы. Акты завершения работ были подписаны назначенными депутатами 
Жиронкиной Л.В. и Шкловской Н.В.в 2022 год.
Результат: Получила отказ по гарантийным обязательствам ФКР. Был назначен 
частичный ремонт заявленных систем, в рамках текущего ремонта МКД.
- Бутырская 86Б-Было организованно 3 комиссионных обследований кровли на 
предмет протечки в чердачное помещение МКД, в присутствии представителей ФКР, 
ГБУ Жилищник, Мосжилниипроект и Управы. Работа по этому адресу продолжается.
- Яблочкова 19-Решение вопроса по установке ограждения детской площадки. Вопрос
на рассмотрении.

Организовала сбор подписей против сноса железных ограждений детских площадок и
газонов на дворовых территориях ( более 980 подписей). По этому вопросу отправила 
9 адресных обращений в ГБУ Жилищник, Управу, Мэру города С.С.Собянину, 
депутатам МГД и ГД.



Массовые обращения от жителей города привели к положительному результату. 
Решение Мэрии г.Москвы- разрешить устанавливать ограждения детских площадок. 
Возможность появилась не по всем адресам, только после письменного обращения 
граждан и рассмотрения/согласования на профильных комиссий управы района.

Поддержала, на официальном уровне, обращение/жалобу собственников жилых 
помещений ЖК «Савеловский Сити» по адресу: Новодмитровская,к. 6.,к.7, по вопросу
работы ночного клуба «Инферно» ул. Складочная,вл.1 стр 13. Я воспользовалась 
поддержкой депутата МГД, Зубрилина Н.Г.
 По результату ночного рейда силовыми структурами города Москвы было 
подтверждено подозрение жителей. В этом кубе проводили встречи члены 
экстремистской организации ЛГБТ, запрещенной на территории РФ. 
Отмечу, что коллеги-депутаты МО Бутырский от фракции ЕР, при моем предложении 
написать совместное обращение, мое предложение отклонили, мотивируя 
отсутствием адресного обращения непосредственно в СД.
На основании некоторых фактов, могу лишь констатировать отсутствия сплоченности 
в депутатском корпусе и разделение депутатов по партийной принадлежности, 
которое мешает работе выполнения депутатских обязательств перед жителями района,
которые мы гарантировали в наших предвыборных программах.

В 2024 году, у меня получилось осуществить адресную помощь семье инвалида 
детства.

На протяжении года я проводила территориальный обход района, инспектируя адреса,
которые мы, как депутаты, согласовывали на заседания СД по запланированным 
работам благоустройства района. О нарушениях информировала на заседании СД 
коллег по депутатскому корпусу и главу МО Бутырский Н.В.Шкловской.

Свои обязанности по сопровождению работ капитального ремонта МКД, как 
назначенный депутат от СД, исполняла в полном объеме. 
Нарушения в исполнении работ подрядчиком по адресам:
ул.Добролюбова 9/11, ул.Руставели 9.- были доведены до сведения, 
информационными обращениями в ФКР, Мосжилниипроект, главу управы района 
Бутырский г. Москвы. 

ул.Фонфизина 12А-по согласованию с жителями МКД, подписала акт завершения 
работ.
ул.Гончарова 6А, акт по приемке лифтового оборудования подписала после 
исправления всех недочетов и нормализации работы лифтового оборудования.

Принимала участие в районных мероприятиях.

Всего за период 2024 года  составила и направила 24 обращений.

Благодарю за внимание! 
С уважением, Черкесова Ита Владиславовна.


